

## Communication n° 615/2017 au Conseil Communal

## Décès du peintre Walter Mafli, bourgeois d'honneur de Lutry

La Municipalité vient d'apprendre avec tristesse le décès du peintre Walter Mafli, bourgeois d'honneur de la Commune de Lutry, survenu le 11 décembre dans sa 103ème année.

Artiste-peintre reconnu, Walter Mafli, né en 1915 dans le canton de St-Gall, s'était établi en 1946 à Corsy, hameau de la Commune de Lutry où il est resté domicilié jusqu'à sa mort.

Walter Mafli maîtrisait tous les styles de peinture. Il s'est particulièrement attaché à peindre les vignes de Lavaux et le lac Léman.

La Municipalité ne veut pas manquer de rappeler l'extrême générosité de l'artiste qui a fait don à la commune de nombreuses œuvres dont la plupart peuvent être admirées dans les salles qui portent son nom.

Walter Mafli a financé la rénovation de l'ancien pressoir de la cour intérieure du Château, ce qui a permis de créer une salle de conférence et d'exposition « Salle Walter Mafli ». C'est aussi grâce à son soutien que l'ancienne cave a pu être transformée, pour devenir le « Caveau Mafli ».

En 2008, en signe de reconnaissance, ainsi que pour souligner la renommée de Walter Mafli et son attachement à Lutry, le Conseil communal lui a accordé la bourgeoisie d'honneur.

Le 100ème anniversaire du peintre avait donné lieu à une fête à laquelle ses amis et la population lutrienne avaient été conviés. A cette occasion, la Municipalité avait organisé une exposition des œuvres qu'il avait offertes à la commune. Un film de « Plan Fixe » a également été tourné pour son centenaire.

La mémoire de Walter Mafli continuera à perdurer à travers ses peintures et grâce à l'association qui porte son nom.

LA MUNICIPALITE